
RESUMO DO PLENÁRIO -  25.06.2024 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O deputado encaminhou requerimento com voto de pesar pelo falecimento do advogado 

e escritor Otávio Macedo Rocha, que morreu na última segunda-feira; votos de aplauso 

ao INCRA pelo projeto de assentamento em Santa Luzia e Vizeu e voto de congratulação 

Política Nacional de Saúde Bucal Brasil Sorridente implantado no primeiro governo Lula. 

DEPUTADO ÂNGELO FERRARI (MDB) 

Elogiou o Governo do Estado pelo trabalho que vem desenvolvendo pela Secretaria de 

Segurança Pública que garante a queda nos índices de violência em todo o Pará, levando 

mais tranquilidade aos paraenses. 

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADA CARLOS BORDALO (PT) 

Solicita que a ANEEL e Equatorial possam conceder às vítimas de escalpelamento a tarifa 

social de energia elétrica. Solicitou que apresentou um projeto de lei que pretende reservar 

o mínimo de 10% de vagas às pessoas idosas em vagas temporárias e em concurso público 

oferecidos pelo governo estadual. 

DEPUTADO MARIA DO CARMO (PT) 

Anunciou que o Governo do Estado vai construir um novo prédio para a Defensoria 

Pública de Santarém para que essa instituição possa oferecer um trabalho de qualidade à 

população. Disse que foi inaugurada a nova orla de Igarapé Miri. A parlamentar ainda 

falou sobre a agenda do Governo do Estado que assinou ordem de serviço para execução 

de vários serviços nos municípios paraenses. Todas essas obras fazem benefícios da 

população do Estado.  

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Falou sobre a revitalização do Parque da Cidade. Informou que Santarém sofreu um 

apagão esta semana. Por isso, a parlamentar quer uma explicação para essa situação, bem 

como quer saber que investimento essa empresa de energia elétrica tem para Santarém. 

Solicitou que o Governo do Estado encaminhe para a ALEPA o projeto de lei que garante 

o Plano de cargos e carreira dos servidores da Santa Casa, HEMOPA, Hospital de Clínica, 

Ofir Loyola Apoia os projetos ambientais da SEDUC que visam proteção ao meio 

ambiente Tais projetos são fundamentais para a preservação ambiental que será discutida 

na COP 30, que será realizada em 2025 em Belém.  

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Disse que as eleições municipais deste ano já vem mostrando alguns atritos entre os 

possíveis pré-candidatos à Prefeitura de Belém. Agora todos os candidatos criticam a 

administração do atual prefeito de Belém, Edmilson Rodrigues que tem trabalho em todas 

as áreas. 



DEPUTADO TIAGO ARAÚJI (REPUBLICANO) 

Disse que como pré-candidato vai defender políticas públicas para melhorar a vida dos 

moradores de Belém. Disse que o atual prefeito de Belém, Edmilson Rodrigues, não vem 

fazendo uma administração em função dos problemas na área de saúde, saúde, limpeza 

urbana. A maioria das obras executadas em Belém é feita sem licitação. 

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

Disse que vai continuar lutando pela segurança dos policiais militares do Pará que são vítimas 

de bandidos e do crime organizado que é controlado por criminosos do Rio de janeiro. As polícias 

civil e militar devem executar trabalho na área da inteligências para evitar a mortes dos policiais 

paraenses. O Governo do estado deve colocar em funcionamento a escola  cívico-militar no Pará.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANO) 

Falou sobre o crédito no cooperativismo que está presente no Pará há dois anos fomentando os 

pequenos e médios produtores.  

DEPUTADO MARTINHO CARMONA (MDB) 

Criticou a administração do prefeito Edmilson Rodrigues que não atendeu nenhum de seu 

pedido para melhorar o trânsito na Pedro Álvares Cabral. Disse que são pouquíssimas as obras 

realizadas na administração de Edmilson Rodrigues para beneficiar população da capital do 

Estado do Pará, bem diferente do que acontece com o Governo do Estado que tem feito obras 

em todo o Pará.  

DEPUTADO AVEILTON SOUZA (PSD)  

Falou sobre a qualidade de serviço prestado pela UNIFESPA, pela Polícia Civil do Estado do Pará 

e pelo DEBS – ALEPA. Os trabalhos realizados por esses órgãos tem trazido vários benefícios para 

a população.  

 


